

*New Creation Church in Kyoto since 1997*

# *Miracle*



2016年4月3日号 No.991

あれから 19 年

主管牧師 藤林イザヤ

1997年4月の第二日曜日、ハートピア京都の視聴覚室で、京都中央チャペルは産声を上げました。この第一日曜日をもって、丸19年の営みを数えることができました。本当に神様に感謝を捧げます。

京都福音教会から独立した歩み始めるに当たって、非常に複雑な思いを抱えていました。今はすべてクリアにされ、何のわだかまりもなくなっています。もちろん、すでに19年もの営みが、別個に進められてきましたから、それぞれの教会として、導かれています。

当初は、たくさんの牧師を抱えて、一緒に働くことで、ダイナミクスを生み出して、今までにないことを実現していこう！という目論見で始まりました。

しかしながら、現実には、我々の資質や訓練が、そういったヴェンチャー企業的に展開するような素養を持ち合わせていませんでした。ほぼ、従来のキリスト教会の枠組みを踏襲し、それをより洗練化させていくような方向性にしか、進めなかったのです。

しかも、モデルとした松山福音センターのように、結婚式事業のような収益部門を、敢えて選ばずに来ましたので、やはり、小規模教会の現実からすると、相当経済的には厳しいものがありました。それでも、歯を食いしばってやってきたのは、せっかく献身をした器たちが、その働きで生きて行けるように、という思いを、強く主が与えて下さっていたからです。

先日も、野田勝利師が「イザヤ先生が、教会の規模からすると、無謀とも思えることをして下さったので、私たちは牧師への道が開けました。なので、感謝しています」とおっしゃって下さいました。思わず、そう

ということだったんだな、と、感じ入った次第です。それも、これも、主が強い思いを下さった結果です。

しかし、主は野田勝利師、青木保憲師を、別の教会の担任牧師として遣わされました。そして、今、今井直喜師、加瀬宣雄師、久美子師、波映師、コト師らが、それぞれの部分を担いつつ、京都中央チャペルを建て上げています。直喜師は毎週の礼拝前祈祷会と昼食会、加瀬師は支援礼拝を建て上げています。久美子師は Kids Brown のお母様たちの交わりを形成し、波映師は CSK（幼稚科・小学科）とフラの働きを担い、コト師は牧会の庶務を担当しています。

また、ゴスペルクワイアーも、兄弟の支えの中で進められています。19 周年は、こういった中で、新たなヴィジョンを持って、踏み出すこととなります。

「主が家を建てるのでなければ、建てる者の勤労は虚しい」のです。主に期待して、前進しましょう。

# CSK NEWS

3月26日、子どもたち向けのイースターお祝い会を開きました。いつもは広いアバホールで跳んだり走ったりと動き回って楽しめますが、今回はアバハウスでの開催。その理由は、150個ものエッグハンティングの卵を隠すためでした！

カラフルなプラスチックの卵型の中にラムネやチャンディなどのお菓子を詰めて、アバハウス3階、4階の至る所に隠します。3階はご存じの通り壁が一面本棚ですので、並んだ本の隙間に先生方が上手く隠してくれました。4階でも、荷物の中にこっそりとまぎれていたり、座布団をめくると出てきたり…。よーいスタート！のかけ声と共に、それはそれは真剣に卵をさがす子どもたち。「あったー！」「ゲットしたー！」と可愛い歓声上がるひと時が、この上ない幸せな時でした。卵の中には当たり券が幾つか用意されていて、スペシャルな景品をもらったお友だちはラッキーでしたね！

その後は、割り箸鉄砲作りやスライム遊び、エッグクラフトを楽しんだり、2階ではまるで映画館のような音響バッチリのDVD上映会もありました。



子どもたちが楽しいひと時を過ごせるように、朝から準備して下さった先生方に心から感謝します。子どもたちの笑顔を見るとすべての労苦が報われるのですが、愛がなければ毎回時間と労力を注ぐことは出来ません。大きな愛に感謝します。また、この奉仕が守られ支えられているのは、いつも兄弟姉妹の皆さまが心注いで祈って下さっているからです。教会の働きはすべて祈りによって前進していることを改めて思います。どうかこれからも、教会に集う子どもたちの心身と信仰の成長のためにお祈り頂けますようよろしくお願ひ致します！  
(藤林波映)



2016年4月3日(日) 聖日礼拝 9時 11時 13時半 16時  
主題『先回りする方!』

説教者：藤林イザヤ

聖書箇所 マルコ伝 16.1-3

安息日が終わると、マグダラのマリア、ヤコブの母マリア、サロメは、イエスに油を塗りに行くために香料を買った。そして、週の初めの日の朝ごく早く、日が出るとすぐ墓に行った。  
彼女たちは、「だれが墓の入り口からあの石を転がしてくれるでしょうか」と話し合っていた。

《 イエスの体を思い遣る女性たち!! 》

女性（マグダラのマリア、ヤコブの母マリア、サロメ）が香料を持参！  
→週の初めの日、日曜日の朝に、いそいそと墓へと向かって行く！  
⇒大問題は、イエスの体に塗りたいが、墓石があって、入れない？！

C f)マルコ伝 16.4-5

ところが、目を上げて見ると、石は既にわきへ転がしてあった。石は非常に大きかったのである。墓の中に入ると、白い長い衣を着た若者が右手に座っているのが見えたので、婦人たちはひどく驚いた。

《 心配をよそに、石は既に動かされていた!! 》

心配をよそに、現場に到着すると驚きの光景が眼前に！！  
→墓石は動かされていて、間口がポッカリと空いていた！  
⇒おずおず入ると、1人の若者が座っているのに遭遇した！

C f) マルコ伝 16:6-7

若者は言った。

「驚くことはない。あなたがたは十字架につけられたナザレのイエスを捜しているが、あの方は復活なさって、ここにはおられない。御覧なさい。お納めした場所である。

さあ、行って、弟子たちとペトロに告げなさい。

『あの方は、あなたがたより先にガリラヤへ行かれる。

かねて言われたとおり、そこでお目にかかれる』

と」

《 イエスは復活し、ガリラヤで待つ！！ 》

若者は、ナザレのイエスが復活されたことを告げ、おられないと語る！

→墓は空っぽであった！

⇒ガリラヤに出向いて、そこで、

イエスを見棄てて逃げ去った弟子たちを、待っていると告げる！

(メッセージ・ポイント)

# ① イエスの復活は、 神が（ ）こされた御業である！

C f) マルコ伝 16.6

若者は言った。

「……ナザレのイエスを捜しているが、あの方は復活なさって、  
……」

C f) ローマ書 10.9

口でイエスは主であると、公に言い表し、心で神がイエスを、死者の中から復活させられた、と信じるなら、あなたは救われるからです。

(メッセージ・ポイント)

## ② 復活の主イエスは、 ( ) 周りするお方である！

C f) マルコ伝 16.7

『あの方は、あなたがたより先にガリラヤへ行かれる。かねて言われたとおり、そこでお目にかかると』

C f) マルコ伝 16.8

婦人たちは墓を出て逃げ去った。

震え上がり、正気を失っていた。

そして、だれにも何も言わなかった。恐ろしかったからである。



## ひばりが丘からの手紙 2016.4.3 Letter from Hiverly Hills No.265

ひばりが丘パイブルチャーチ 担任牧師 野田勝利

### 『イースター 2016 の感謝』

3月26日(土)の午後、ユースのイースターパーティーが開催されました。クリスマスのパーティーはもう4年ぐらい続いていますが、イースター企画は初めての試みです。先日お



話したように、数年前から、商魂たくましい企業がイースターを盛り上げてビジネスにしようがんばってはいるものの、クリスマスに比べるとまだまだ認知度の低いイベントです。どれぐらい友達が参加してくれるのか蓋を開けてみないと分からない状態でしたが、当日、再来者と新来者を合わせて、何と**11**名のゲストが参加してくれ、とても盛り上がったパーティーになりました。この1、2か月、ユースたちが一生懸命準備してきたゲームとワークショップはクリスマスの時から数段にパワーアップしており、参加者の満足度はとても高かったと思います。そして、この日初披露となる、二代目スキットチームによる「**EVERYTHING**」も大成功で、大きな感動を巻き起こしました。**300**円で割とガッツリ軽食とデザートが食べられるのも好評のようです。いろいろ話を聞いていると、実は、未信者の参

加者の中に、**HBC** のユースイベントを楽しみにしてくれているリピーターが生まれつつあることが分かり、神様に感謝しました。受験や定期試験の忙しさの中で、必死で準備してくれた皆に拍手を送りたいと思います。

翌日 **27** 日のイースター合同礼拝もすばらしかったですね。前日に続き、スキットが上演され、「十字架と復活」のメッセージが、とても効果的に伝えられたと思います。



何度も観ているはずの大人の兄姉もやっぱり涙、涙でした。ユースたちが担当したワーシップも圧巻で、すぐに **Facebook** に投稿した動画には、僕が尊敬している数名のワーシップリーダーから「鳥肌が立ちました」とか「曲名を教えてください」などのコメントがあり、反響の大きさに驚きました。

午後からは初の企画として、ライフワークス社の代表、野田和裕氏をお招きして「葬儀・終活セミナー」を開催しましたが、こちらにも未信者・求道者の方も数名来られ、意義深い時間になりました。個人的にも、以前から持っていた問題意識を野田社長と議論することができ、良い示唆を得ることができて感謝でした。それから、ライフワークス社でがんばっている福角健兄も、礼拝から出席してください、久しぶりにお会いできてうれしかったです。



## Information

### ★今週の予定

4月6日(水)	ミラクワ定期練習	アバホール	19:00-
4月7日(木)	BLD 祈禱会	アバホール	19:30-

### ★来週の Church School For Kids の予定

9時から教会学校です☆

### ★来週の Callings の予定

第二礼拝

### ★これからの予定

- ・4月7日(木) **BLD 祈禱会** アバホール **19:30**  
安達隆夫師がメッセージを語って下さる、月に一度の祈禱会です！
- ・10日(日) 創立 **19** 周年記念礼拝 アバホール **11:00**  
感謝昼餐会 アバホール **13:00**
- ・17日(日) **BLD** カンファレンス アバホール **14:00**
- ・19日(火)アグロー祈禱会 アバホール **19:00**
- ・21日(木) ブライドワーシップ アバホール **19:30**

◆2016年3月24日(木)の祈禱会出席者数 《総合計10名》

◆2016年3月27日(日)の礼拝出席者数 《総合計173名》

・京都中央チャペル <77名>

合同礼拝…77名

・ひばりが丘バイブルチャーチ <96名>

合同礼拝…81名 セミナー…15名

★本日の予定

CSK 教会学校	アバホール	9:00-10:15
第Ⅰ礼拝	アバハウス 2 階	9:00-10:15
聖霊充滿祈禱会	アバハウス 2 階	10:20-10:50
第Ⅱ礼拝	アバホール	11:00-12:30
支援礼拝	アバホール 2 階	13:30-14:30
食事会	アバホール	12:45-14:20
Callings 活動	アバホール	14:30-

★来週の奉仕一覧表（緊急の変更は、司会者かスタッフまでご連絡下さい）

メッセンジャー	第二司会者	ピアノ	ドラム	ギター	ベース	サブボーカル
藤林イザヤ	藤林把宇路	林 愛子	村井和樹		安田直弘	藤林世霸音
アッシャー	アッシャー	音響			いつも尊いお働きをありがとうございます！	
藤林波映		今井直喜				

★礼拝のご案内

日曜日	第一礼拝	9:00-	アバハウス 2 階
	第二礼拝	11:00-	アバホール
	手話礼拝	11:00-	アバホール(第三週目の第二礼拝)
	支援礼拝	13:30-	アバハウス 2 階
	ユース集会	16:00-	アバホール(第一週目：次回は4月3日です)
	教会学校(CSK)	9:00-	アバホール

木曜祈禱会 19:30- アバホール

早天祈禱 火曜日～土曜日 6:00- アバハウス 1 階

京都中央チャペル (α β β α -HOUSE)  
 〒604-0845 京都市中京区烏丸御池上る二条殿町 540  
 Tel: 075-229-3058 Fax: 075-229-3059  
 E-mail: admin@chuochapel.com http://www.chuochapel.com  
 郵便振替 01090-3-52922 名義: 京都中央チャペル

ひばりが丘バイブルチャーチ  
 〒202-0002 東京都西東京市ひばりが丘北 3-6-32  
 西武池袋線「ひばりヶ丘」北口より徒歩 3 分  
 Tel : 042-424-5740 http://www.grace-hibari.com/church/access.html  
 みずほ銀行 所沢支店 店番号 558 普通預金口座番号 1339587  
 名義 宗教法入京都福音教会 京都中央チャペル 代表者 藤林イザヤ